

Tunja, Junio 24 de 2014

## COMUNICADO DE PRENSA 051

. UPTC hizo reconocimiento a los mejores estudiantes de la Institución

### UPTC hizo reconocimiento a los mejores estudiantes de la Institución

La Universidad Pedagógica y Tecnológica de Colombia, celebró el Día del estudiante, el pasado 20 de junio, con un acto protocolario en el que exaltó con Mención de Honor a los estudiantes destacados por su promedio académico, su aporte en los grupos de investigación, su desempeño como deportistas y su talento en las artes y la cultura.

En total fueron 126 estudiantes quienes recibieron este reconocimiento, como un estímulo a su esfuerzo en las diferentes áreas, ya que los jóvenes premiados académicamente fueron exaltados como mejor promedio académico acumulado a octavo semestre de su Carrera.

En el acto, el rector Gustavo Orlando Álvarez Álvarez, habló de la importancia de esta celebración y mencionó algunos datos históricos del origen de este día; así mismo aseguró que es parte del deber de la academia reconocer los méritos, representatividad y esfuerzo de los estudiantes; ya que en lo académico, artístico cultural y deportivo, ellos dejan en alto el nombre de la Universidad.

“Este reconocimiento es el resultado de un esfuerzo enorme, de una voluntad férrea por superarse para ser mejores, en medio de adversidades y dificultades” aseguró el Rector, quien agregó que el mejor mensaje de estos alumnos reconocidos, es que los miren, los admiren y sean modelo para el resto de los estudiantes que seguramente también luchan por esta excelencia, y por ser el buen ejemplo a seguir en la vida universitaria.

En este evento, también recibieron Mención de Honor, los pequeños del Jardín Infantil de la Universidad, representantes de los cursos de Pingüinitos, Leones, y Ovejitas.

Síganos en twitter: @universidaduptc